

# Lebendig trotz Pause

Mitgliederversammlung des Kirchenchors Gottenheim

**Gottenheim.** Den Vorstandsposten wolle er noch ein Jahr übernehmen, dann sei es Zeit für einen Generationswechsel, kündigte Fritz Herrmann auf der Mitgliederversammlung des katholischen Kirchenchors Gottenheim Mitte November 2022 an. Vor der Versammlung in der Gutsschänke von Andreas Hess hatte der Kirchenchor im Gottesdienst in der St. Stephans-Kirche gesungen.

Neben Fritz Herrmann, der seit 13 Jahren den Chor führt, wurden bei den Wahlen an diesem Abend alle zur Wahl stehenden Vorstandsmitglieder einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Auf einen Schriftführer muss der Kirchenchor vorerst verzichten: Schriftführerin Andrea Liebermann, der Fritz Herrmann für ihre langjährige Tätigkeit im Vorstandsteam des Chors dankte, hat ihr Amt auf eigenen Wunsch abgegeben. Vorerst wolle er mit Unterstützung seiner Vorstandskollegen die Arbeit des Schriftführers mit übernehmen, so Fritz Herrmann. Im kommenden Jahr soll dann das Vorstandsteam neu gewählt werden.

In seinem Bericht verwies Vorstand Fritz Herrmann auf die letzte Mitgliederversammlung des Kirchenchors, die im November 2019 - vor der Coronapandemie - stattgefunden habe. Die Zeit des Lockdowns und der Einschränkungen sei für den Chor nicht einfach gewesen, so Hermann, dennoch habe der Chor alle Möglichkeiten genutzt, sich zu Chorproben zu treffen oder die Gottesdienste musikalisch zu bereichern - etwa mit einer Schola aus vier bis sechs Sängerinnen und Sängern. Seit dem Frühjahr 2022 habe der Chor wieder ohne Einschränkungen proben können und er freue sich, das fast alle Sänger wieder dabei seien. Zudem seien sogar neue oder ehemalige Sängerinnen dazu gekommen. Einige Got-



**Der Gottenheimer Kirchenchor sang bei einem Gottesdienst zum Dekanatschortag auf der Landesgartenschau in Neuenburg mit vielen anderen Chören aus dem Dekanat.** Foto: zVg

tesdienste wurden 2022 gestaltet und im Juli beteiligte sich der Kirchenchor am Dekanatschortag auf der Landesgartenschau in Neuenburg. Aktuell hat der Kirchenchor 31 aktive Sängerinnen und Sänger.

Auch Chorleiter Eric Maier war voll des Lobes für den Chor, der trotz Pandemie lebendig und aktiv geblieben sei. Der Gottenheimer Chor sei offen für Neues und auch nach der Pandemie überaus aktiv - „das ist nicht überall so“, betonte Maier, der den Chormitgliedern für ihre Durchhaltevermögen dankte.

Pfarrer Dr. Christian Heß dankte dem Kirchenchor auch im Namen von Pfarrer Karlheinz Kläger für die musikalische Begleitung vieler Gottesdienste im Kirchenjahr.

Die Grüße der Gemeinde überbrachte Bürgermeister Christian Riesterer, der den Kirchenchor als aktiven Teil der Vereinsgemeinschaft lobte. Für viele Vereine sei es nicht einfach, nach der Pandemie wieder das Vereinsleben zu gestalten, beim Kirchenchor habe er aber „keine Bedenken“. (ma)